

GLOBAL GAZETTE

大分県立芸術文化短期大学

国際総合学科 通信

Spring, 2023

2023 年度入学式挙行

2023年4月5日（水）、第63回入学式が執り行われました。今年度の入学式は本学キャンパスで、音楽ホール、芸術デザイン棟、人文棟に分散して開催しました。新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます！少しずつですが、コロナ禍前のキャンパスの姿が戻りつつあります。地元テレビ局もお祝いの取材にかけつけました。皆さんにとって実り多い2年間になることを願っています。



中国・江漢大学から留学生4名来日

3年ぶりに中国・江漢大学から留学生が来日しました。新型コロナウイルスの感染拡大の影響により、2020年より交換留学生の来日が延期となっていました。今回、本学にやってきた4名は皆が初来日とのこと。早く日本の生活に慣れて、充実した留学生活を送ってください！



前山講師がフランス文学の名作 A・カミュの翻訳書を出版しました

本学科の前山悠専任講師（専門：フランス語、フランス文学）によるアルベール・カミュ『転落』の翻訳書が光文社古典新訳文庫より刊行されました。以下、前山先生からのメッセージです。「カミュは、ノーベル文学賞にも輝いたフランスを代表する作家です。『異邦人』や『ペスト』が有名ですが、『転落』もまた、「カミュの中で最も美しい」とされた名作です。同時に、非常に不思議で奇妙な魅力を持った作品でもあります。楽しんでいただけますように。」みなさん、ぜひお手にとってカミュの世界に触れてみてください！



写真（右）
カミュ『転落』
写真（左）
前山悠 講師

3年ぶり！海外語学実習再開！

研修先：
アメリカ カリフォルニア大学デイビス校



2023年2月9日(木)~3月13日(月)の4週間で、本学科生6名がアメリカ合衆国での語学実習に参加しました。今回の実習先はカリフォルニア大学デイビス校です。新型コロナウイルスの感染拡大の影響を受け、2020年度以降中止となっていました。最近になってようやく海外渡航に関するさまざまな制限が緩和されたため、ついに本学科でも実施することができました。学生たちは、初めての海外生活にとまどいながらも、平日は少人数クラスの授業で英語を集中的に学び、週末には現地の観光スポット見学ツアーに参加して、有意義な海外語学実習を過ごしました。

2022年度 卒業研究発表会

2023年1月30日(月)~31日(火)に卒業研究発表会を開催しました。卒業研究は短大での学修の集大成となります。発表会は各ゼミごとで開催され、2年生は自身の研究成果を1年生向けにわかりやすくプレゼンテーションしてくれました。



2022年度 卒業式挙行

2023年3月20日(月)に本学キャンパスにて第62回卒業式を挙行了しました。卒業生のみなさん、おめでとうございます！



国際総合学科 SNS

